



北海道議会議員

ただ ひろ

佐藤 禎 洋

令和4年7月号

発行 / 佐藤禎洋 政務調査室

水産庁漁業取締船「白竜丸」小樽港定係歓迎記念式典

主に大和堆周辺EEZや北海道周辺海域における外国漁船の違法操業患を取締り、漁業秩序を確保する役割を担います。

中村裕之農林水産副大臣・迫俊哉小樽市長とともに小樽出身の5名の乗組員を激励させていただきました。



稚内水産試験場試験調査船「北洋丸」竣工式



当日は強風により乗船ができませんでしたが三代目となる試験調査船「北洋丸」は、稚内港を拠点にオホーツク海から日本海西部にいたる広い海域をカバーし、漁業環境などを把握するための海洋観測やホッケやスケトウダラ等主要魚種の資源量の把握、さらには海獣類の来遊状況の観測など、さまざまな調査を行うこととなっており、調査機器の性能向上に加え、新たな機能も搭載した最新鋭試験調査船です。



昨年10月に参加させていただいた皇室行事、「全国育樹祭お手入れ行事」が開催された「苫東・和みの森」での北海道植樹祭に参加。
式典のあとは記念植樹をさせていただきました。

第72回全国植樹祭 しが2022

天皇皇后両陛下の行幸啓をオンラインで仰ぎ、全国植樹祭が滋賀県甲賀市で開催されました。

式典は天皇皇后両陛下によるお手植え・お手播き、各種表彰、苗木の贈呈、大会宣言、次期開催県（岩手県）へのリレーセレモニー等を実施。

また、式典に先立ち、比叡山にて記念植樹をしてきました。



次号は、道外（広島県、香川県等）を中心にお届けする予定です。